

Mercredi 8 mars
2023

Marc Bloch

Développement Durable

Numéro
4

Cérémonie de plantation d'arbres.

Mercredi 8 mars 2023, les éco-délégué.e.s de Terminale AGORA, STMG et Générale ont enfin pu découvrir le résultat d'un projet qu'ils mènent depuis quelques semaines déjà : la plantation de 3 arbres.

En effet, cette action forte et chargée de sens a pour objectif de montrer que nos élèves veulent s'engager et se mobiliser dans un contexte climatique et environnemental difficile. Ils ont compris le sens de l'urgence climatique.

Ils ont souhaité planter 3 arbres pour symboliser les 3 filières présentes au lycée mais également les 3 années passées dans notre établissement. Ils ne veulent pas seulement laisser une trace de leur passage à Marc Bloch mais ils veulent également transmettre ces faux poivriers aux futurs élèves qui auront la tâche de perpétuer chaque année cette action.



En présence de **M. Lacas**, Maire de la commune de Sérignan, de son 1^{er} adjoint **M. Dupin**, de **Mme Madrange** Provisure adjointe, de **Mme Picquart** gestionnaire du lycée, des représentants des associations de parents d'élèves (**Mme Bhihi** pour la FCPE), du Maire des jeunes de Sérignan **Enzo Jouannet**, d'agents de la Région et de professeurs et élèves de terminale, une cérémonie organisée du début à la fin par les éco-délégué.e.s s'est tenue. C'est avec cœur et engagement qu'ils ont mené à bien ce projet et nous tenons à les féliciter.



